

**V1.02.02.09      Übrige Anlässe**

**307-2017**

**Donnschtig-Jass in Dietikon - Bewerbung der Stadt Dietikon 2.0 ?!**

Beantwortung Kleine Anfrage

Martin Romer (FDP), Mitglied des Gemeinderates, hat am 2. Februar 2017 folgende Kleine Anfrage eingereicht:

*"In der Ausschreibung unter nachfolgendem Link schreibt das TV SRF:*

*[http://www.srf.ch/sendungen/donnschtig\\_jass/bewerbung-donnschtig-jass-2016](http://www.srf.ch/sendungen/donnschtig_jass/bewerbung-donnschtig-jass-2016)*

*Sie verfügen in Ihrer Gemeinde über einen passenden, grossen und attraktiven Austragungsplatz, auf welchem die Sendung "Donnschtig-Jass" produziert werden könnte. Sie bewerben sich als einzelne Gemeinde.*

*Der Zeitpunkt der Sendung konkurriert in Ihrer Gemeinde keine weiteren Grossanlässe (Sport, Chilbi, Markt). Die Teilnahme an einem der Donnerstage im Juli oder August 2017 ist jetzt möglich. Ihr Dorf bietet attraktive Porträtmöglichkeiten (Spezialitäten, Gebäude, Bräuche, Ortsbilder, Menschen).*

*Nebenbei: Moderator Roman Kilchsperger hätte als Limmattaler einen sehr kurzen Anfahrtsweg.*

*Ist der Stadtrat interessiert, bereit und willens, die Gemeinde Dietikon ins Bewerbungsrennen zu schicken?"*

Die Kleine Anfrage von Martin Romer (FDP) wird wie folgt beantwortet:

Die Durchführung des Sendeformats "Donnschtig-Jass" des Schweizer Fernsehens SRF hat Stadt-festcharakter, weil sich eine Stadt mit viel Publikum im Fernsehen präsentieren, Zusammengehörigkeit und Identität fördern und so von der medialen Aufmerksamkeit profitieren kann. Aktuell läuft die Ausschreibung für die Sendungen im Sommer 2018 mit voraussichtlich sieben Sendeterminen im Juli und August. Im Frühsommer und im Spätsommer 2018 finden in Dietikon mit dem Kantonalen Schützenfest und dem Stadtfest bereits zwei Grossanlässe statt. Ein dritter Anlass dieser Grösse kann im Sommer 2018 nicht durchgeführt werden.

Der Stadtrat ist bereit, sich für die Durchführung des "Donnschtig-Jass" frühestens für 2019 zu engagieren.

**Der Stadtrat beschliesst:**

Die Kleine Anfrage von Martin Romer (FDP) betreffend Sendung "Donnschtig-Jass" des Schweizer Fernsehens SRF wird im Sinne der Erwägung beantwortet.

Mitteilung durch Protokollauszug an:

- alle Mitglieder des Gemeinderates;
- ✓ - Sekretariat Gemeinderat;
- Leiter Standortförderung;
- Stadtpräsident.

Sitzung vom 13. März 2017

NAMENS DES STADTRATES



Otto Müller  
Stadtpräsident



Dr. Karin Hauser  
Stadtschreiberin

versandt am: 16. März 2017  
UK